

Actualité &gt; Grand Sud &gt; Haute-Garonne &gt; Quint-Fonsegrives

Publié le 09/09/2016 à 03:52, Mis à jour le 09/09/2016 à 08:45

## Le village de la sécurité routière

### Sécurité routière



De nombreux écoliers et collégiens, au Village de la Sécurité routière, édition 2015.

Pour la septième année consécutive, la commune de Quint-Fonsegrives, organise le «Village de la Sécurité routière». Cette manifestation se déroulera le jeudi 15 septembre de 9 h 30 à 17 heures, sur la place Bergerot (face à la mairie). Une journée pour sensibiliser tous les publics au nécessaire respect des règles de la sécurité routière, qui se fera en partenariat avec les services de l'Etat : la préfecture, la maison de la Sécurité routière, la gendarmerie nationale, la police municipale, la protection civile, les professionnels de l'éducation routière, le conseil départemental et le conseil régional.

Le public est attendu sur des stands et des ateliers interactifs pour sensibiliser les utilisateurs de la route aux enjeux de la sécurité routière et plus particulièrement les jeunes adultes, collégiens et enfants de l'école élémentaire, auxquels un accueil spécifique sera réservé. Annie Patabès conseillère municipale, déléguée à la sécurité routière auprès de la préfecture, espère que cette septième édition aura autant de succès que les précédentes.

*La Dépêche du Midi*

QUINT-FONSEGRIVES SÉCURITÉ ROUTIÈRE

**Donner votre avis !**

[Charte de modération](#)

**Connectez-vous pour écrire un commentaire**

[Créer un compte gratuitement](#)